

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2024-2025 | ロータリーのマジック THE MAGIC OF ROTARY

Unlearn Rotary ロータリーを解き放て

2024. 10. 29 (火) 第3364回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～ロイヤルチェスター前橋

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会長…岡部 幹雄

幹事…前田 修

クラブ会報委員長…関口 尚人

編集者…阿川 和信

点鐘 岡部会長



ロータリーソング

「それでこそロータリー」



ピジター 岡部会長



◎国際ロータリー第2720地区

熊本北ロータリークラブ

中尾 潤一 さん

会長報告 岡部会長

・2016-2017年の鴻田会長年度と2018-2019年の宮崎会長年度にモンゴルの聴覚障害児童に関わる教師たちを対象にVTTを行った際にお世話になった群馬大学の金澤貴之教授と二神麗子さんが共著で「手話の法制化と聾者の言語権」を上梓され、当クラブに一冊寄贈頂きました。事務局にありますのでご興味のある方はご覧下さい。

・10月20日(日)に開催された地区大会で当クラブはロータリー財団年次寄付総額優秀クラブ及び米山寄付総額優秀クラブの2部門で各3位の表彰を受けました。また、ロータリー賞も受賞しました。いずれも廣田会長年度の実績に対する表彰です。ロータリー賞に関しては26項目の自己設定目標のうち21項目が達成されています。ロータリー賞は今年度よりクラブ優秀賞と改称されました。

会長の時間 岡部会長

「旅に病んで 夢は枯野を 駆け廻る」松尾芭蕉の辞世の句と言われる有名な一首ですが、辞世の句には二つの源流があるようです。一つは“臨刑詩”と呼ば



れるもので中国の六朝時代(西暦222年～589年)までに多く詠まれたものです。政治犯として処刑される際に自分の思いをきちんと整理して詩を残すことがある種の作法として定着していた様です。時代は異なりますが吉田松陰は「身はたとひ 武蔵の野辺に朽ちぬとも 留め置かまし大和魂」の句を残しています。もう一つは“遺偈(ゆいげ)”と呼ばれるもので禅僧が末期に及んで弟子や後世のために残す言葉です。

「五十四年 照第一天 打箇躑躅 触破大千 渾身無 活 活陷黄泉 五十四年間 仏道の第一線を歩んできた この世界を飛び出してこれからも 仏道を歩んで行く 自分一身の幸せを 求めることなく 凡ての人を救う ためなら 地獄に墮ちても構わない」日本に於ける曹洞宗の開祖・道元の遺偈です。

臨刑詩と遺偈とが融合し政治犯とか僧とかいう境遇や立場に関わらず広く死を迎えようとする人々に作られるようになったのが辞世の句と思われる。

「曾子言日、鳥之將死、其鳴也哀 人之將死、其言也善」孔子の弟子・曾子が死に臨んで発した論語の中の一節です。「鳥は死のうとする時哀しそうな声で鳴きます。人は死のうとする時その言葉は善いと申します。」見舞いに来た為政者に、「人が死に臨んでいう言葉に偽りは無い、どうか私の最後の言葉を心に留めて下さい」と為政者として大切にすべきことを諄々と説いたと言われています。辞世の句の形をとらずとも死を前にした人の言葉は2,500程も前から尊重されていたようです。

「老いかつ病み なやめる身は 吾が国の 新しき歴史 みまもりてあらむ」米山梅吉翁の辞世の句と言われることもある句ですが、78歳で亡くなったのが1946年4月28日であることを考えると“吾が国の新しき歴史”の言葉の持つ意味もひとしおです。

幹事報告 前田幹事

1. 能登半島豪雨災害支援金について 皆様よりお預かりしております災害支援金115,002円を一度振込させて頂きました。本日も引き続き募金箱が置いてありますので皆様のご協力をお願い致します。



2. 地区大会について

10月20日に開催されました地区大会に36名参加されました。来年度の地区大会は時間短縮で行われるとの事です。

3. 次回例会会場の件

次回の例会は11月5日、会場は群馬銀行本店大会議室となります。

副幹事報告 片山副幹事

例会変更のお知らせ
碓氷安中RC、富岡RC



出席報告 横田会員

会員数：119名

出席者：78名

欠席者：41名

本日出席率：68.42%



ニコニコBOX 作能会員

■中尾 潤一…R 1 第2720地区、熊本第三グループ熊本北RCの中尾潤一と申します。ロータリー歴39年、職業は社会保険労務士でございます。板垣忍とは53年来の親友でございます。聞くところによりますと、板垣は、名門前橋RCの会長、そして加えて地区幹事の重責までも果たしたとのこと。信じられません。あの出来の悪かった板垣が貴クラブ会長、地区幹事までやったとは…。これも一重に貴クラブの会員の皆様からの暖かいご支援、そしてご指導を頂いたお陰だと強く思っております。ここに親友として、会員の皆様に心より感謝を申し上げ、スマイルさせていただきます。



■岡部会長、前田幹事、片山副幹事…清水尚会員、今月の月間テーマ：地域社会の経済発展にちなんだ卓話を頂き有難うございます。

■板垣 忍…朋有り遠方より来る、亦楽しからずや夢多き大学時代、一時期同棲生活を送った熊本の若大将、中尾潤一君が来橋し前橋クラブにメーキャップしてくれました。心より歓迎します。ありがとう！

■ブリキマンネット部会…来週の11月5日(火)に「秋の交流・懇親会」を開催致します。1部の交流会は17:30よりエメラルドボウルにて「ボーリング大会」を、2部の懇親会は19:00より割烹「矢内」にて行います。参加対象は全会員ですので「岡部年度」を盛り上げる為にも多くの皆様のご参加をお待ちしております。締切りは今月末迄です。また、11月3日(日)は「群馬マラソン」です。参加される方は「ブリキマンネット部会」の水色Tシャツを着て頑張って頂き、前橋クラブを背負って頑張りましょう。

■長谷 浩克…過日開催の6RCゴルフ大会と相乗り

で行われた前橋RC月例杯で優勝したので少々。

■平出 武史・石川 将平…まちなか絵本パラダイスを11月8日、9日と開催致します。子供達が楽しめるイベントになる様進めていきますので皆様のご協力をお願い致します。

■手塚 芳信…結婚記念日にきれいなお花をありがとうございます。妻も大喜びでした。

■内藤 浩…結婚記念日のお花ありがとうございます。久しぶりに妻とデートします。

■片桐 伸也…結婚30周年の記念日に素敵なお花を頂きありがとうございます。

■佐藤 美恵…結婚記念日のお花をありがとうございました。

■清水 尚…結婚記念日のお花ありがとうございます。妻の喜ぶ顔を見て幸せになりました。

■横田 幸雄…結婚記念日に素敵なお花をいただきありがとうございます。日曜日、家族でワールドシリーズ観戦中、お花が届き、結婚記念日を忘れなかったことに感謝！

■福島 英人…結婚祝のお花をありがとうございました。今年はその日を忘れていたため、妻から「忘れたなんてきらいよ」と言われてしまいました。でも「きらい」の反対は「無関心」だそうです。まだ脈があるのかなあ。

前橋6RC親善ゴルフ大会報告 長谷会員

優勝 前橋RC
準優勝 前橋南RC
3位 前橋東RC



RYLA報告 小口委員長



会員報告 平出会員・石川会員 「まちなか絵本パラダイス」ご案内



会員卓話

しののめ信用金庫
清水 尚会員



今日の昼食

「ロイヤルチェスター前橋」



10月ゴルフ例会 (前橋6RC親善ゴルフ大会) 赤城国際カントリークラブ 2024年10月22日(火)

順位	プレイヤー名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	長谷 浩克	40	44	84	13.2	70.8
準優勝	藤野 隆司	53	50	103	30.0	73.0
3位	三原 豊章	44	46	90	16.8	73.2

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます